



Xplor Bravest Race, la carrera más esperada de Cancún y Riviera Maya presenta su novena edición: Corazón Animal

- El 10 de septiembre de 2023 los asistentes podrán recorrer 5.5 km con más de 40 obstáculos, circuitos en cavernas y ¡mucho agua!
- La venta de inscripciones estará disponible desde el 19 de junio de 2023 hasta agotar existencias en www.xplorbravestrace.com

Xcaret, Quintana Roo, 20 de junio, 2023. Xplor Bravest Race es un evento que promueve un estilo de vida saludable, un corazón aventurero y un espíritu de diversión ante la vida. Este año 2023, el evento Xplor Bravest Race se llevará a cabo el 10 de septiembre, y responderá a los instintos más intrínsecos de sus corredores, que a lo largo del camino, mientras descubren cavernas y pasillos con millones de años de antigüedad, pondrán todo su corazón para liberar al animal que llevan dentro, razón por lo que la presente edición recibe el nombre: Corazón Animal.

Para esta edición, la base de la composición se centra en cuatro animales que bien se podrían encontrar en la selva: boa, mono aullador, jaguar y cocodrilo. Estos cuatro animales son representados por medio de la textura de su piel, así como en el circuito de la carrera y en los obstáculos, donde los Brave Runners pondrán a prueba las habilidades más destacadas de cada animal.

La Xplor Bravest Race se ha convertido en la carrera más esperada de Cancún y Riviera Maya, gracias a sus ediciones anteriores, ya que es la única carrera de obstáculos en medio de la selva con escenarios naturales únicos, donde la única herramienta de los Brave Runners es el cuerpo impulsado por su corazón y la habilidad de adaptación a cualquier circunstancia a través de los 5.5 km con más de 40 obstáculos, circuitos en cavernas y ¡mucho agua!

La venta de inscripciones en las categorías individual y VIP para mayores de 16 años, ya está disponible desde el 19 de junio de 2023 hasta agotar existencias en www.xplorbravestrace.com. El cupo es limitado y la carrera ha tenido un aforo del 100% en sus ediciones anteriores.

Los niños de entre 6 y 12 años también podrán realizar la carrera Mini Bravest Race de 360 metros con 12 obstáculos preparada especialmente para que los pequeños aventureros puedan disfrutar este gran reto, convirtiéndose en un plan completamente familiar.

Acerca de Grupo Xcaret

Grupo Xcaret es una empresa mexicana, con más de 30 años de experiencia, especializada en ofrecer experiencias únicas e inolvidables a sus visitantes, inspiradas en el respeto por la naturaleza, la cultura y la vida cuya trayectoria en la recreación turística sostenible inició en 1990, posicionándose, hoy en día, como los líderes en esta industria. Cuenta con tres unidades de negocio divididas en: parques, bajo la que opera los parques más emblemáticos de Cancún y la Riviera Maya: Xcaret, Xel-Há, Xplor, Xplor Fuego, Xoximilco, Xenses y Xavage; hoteles, unidad de negocio que inició operaciones con la apertura en 2017 de Hotel Xcaret México, Hotel Xcaret Arte, y el recientemente inaugurado La Casa de la Playa; y tours, en los que ofrece recorridos únicos por Xichén, Cobá, Tulum, su tour Xenotes y su reciente incursión en la industria naviera con Xcaret Xailing. Uno de sus grandes logros alcanzados para los visitantes, es la garantía de experiencias y entornos seguros, integrada en su Modelo Xeguridad 360º.